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Perguntas e Respostas Nº. 6 
 

Pastores X; Casamento e Divórcio 
 

28 de Fevereiro de 1988 
 

Irmão Lee Vayle  
 
 
1 Oremos. Pai celestial, sabemos que Tu estás aqui e 
que Tu tens delegado a nós para que representemos a Tua 
Presença. O qual nós nos sentimos muito inadequados. E 
mesmo assim, Tu não poderia nos chamar para representar a 
Tua Presença a menos que fôssemos permitidos por Ti. E 
Senhor, nesta manhã estamos voltando a uma Palavra 
vindicada que Tu enviastes por um profeta vindicado, 
confiando, Senhor, que seja qual for a hora que se necessita 
para produzir em nós, ela surgirá por meio dessa Palavra 
que nós alegremente cremos que é o canal do Espírito Santo 
vivificado em nós. Nós então também podemos ser um 
canal que Tu nós chamastes como os representantes e...?... e 
para o que for. Então Pai, que possamos ser verdadeiros 
para a Tua Palavra hoje da mesma forma como Tu tens sido verdadeiro para nós por meio dessa mesma 
Palavra. Em nome de Jesus oramos. Amém. Podem se assentar. 
 

2 Agora, esta manhã estamos mais ou menos no Perguntas e Respostas número 10, que é um título 
muito indescritível, mas de certa forma serve ao nosso propósito. E em nossos estudos relativos a algumas 
declarações que o irmão Branham fez concernentes ao pastor, temos esperançosamente descoberto alguma 
Escritura que possa muito bem servir de fundamento para um pensamento em casamento e divórcio, que 
estudamos por nós mesmos porém não em grupos. Nós lemos isto; usamos citações disto. 
 

3 E o irmão Branham disse em Casamento e Divórcio, número um: “Este sermão sobre Casamento e 
Divórcio é somente para aqueles que seguem esta Mensagem que eu estou trazendo”. Essa é a primeira 
coisa que ele disse, isto não inclui outra pessoa. É somente para aqueles a quem o irmão Branham foi 
enviado, somente para aqueles a quem esta Palavra foi dada. Número dois, ele disse: “Jamais se divorcie 
outra vez e se case de novo”. Agora, para sustentar isto eu vou ler para você na página 44 e 5 e 48, 49, 
alguns trechos de Casamento e Divórcio. E pela graça de Deus nós não os tiraremos fora do contexto; elas 
são declarações deliberadas. 
 

4 [Casamento e Divórcio (21/02/1965) §§ 281-285] 
Agora, lembre-se, eu digo isto apenas para o meu grupo somente. E no ar, (ele estava numa linha 

telefônica) eu estou dizendo isto somente para os meus seguidores, esta Mensagem é somente para eles. E o 
que eu vou dizer aqui, qualquer ministro – que está – ele é o pastor do rebanho, faça ele o que quiser. Isso 
compete a ele e a Deus. Qualquer sacerdote, qualquer mestre, isso compete a ele, meu irmão. Eu somente 
estou falando aqui em Jeffersonville, o único lugar em que eu falo isto, é porque é meu próprio rebanho. 
(Ele era o fundador e o pastor de fato) É o rebanho que o Espírito Santo me deu para entender sobre o qual 
ser supervisor. Ele me terá como responsável por isto. 
 

5 Agora, ele está falando como um pastor, e ele diz que ele entende o rebanho. Eu me pergunto quantos 
pastores entendem o rebanho. Eu detesto ser tão indecente, [Risos – Trad.] mas eu estou tão cheio de 
pregadores que pensam que eles são alguém quando eles não são nada. Quando o próprio grande Deus está 
aqui, o Sumo Pastor do rebanho manifestou Quem e o que Ele é em Sua glória – a glória Shekiná – aí está 
ela captado bem na câmera. [O ir. Lee aponta para a foto da Coluna de Fogo – Trad.] 
 

6 Nós temos um excelente fotógrafo que tirou excelentes cursos. Pergunte a Janet, a irmã White. Ela 
sabe que a câmera não pega psicologia, exatamente como o irmão Branham sabia, George Lacy. Nós temos 
a evidência. Eu – eu apenas quero ceder a Deus e dizer: “Aleluia, Senhor! Deixe-me entender o rebanho se 
eu tenho que entender”. Ele disse: “Ele me terá como responsável”. Distante de muitos pregadores, pastores 
que tem entrado. 
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7 E estas minhas pessoas foram convertidas aqui de lado a lado do país, que eu conduzi a Cristo. E, 
filhinhos, estou aqui para ajudá-los e ser seu amigo. Talvez vocês pensem que falo contra vocês; eu estou 
dizendo isto para o seu bem. Eu os amo. E se não é assim, Deus é o meu Juiz. E vocês sabem que os amo. 
Esta é uma coisa muito forte. Eu não sabia como apresentá-la! Que farei quando tenho – tenho homens e 
mulheres sentados em minha congregação – quando tenho sentados na congregação, alguns deles casados 
duas ou três vezes? Agora, eles são bons homens e boas mulheres, mas eles estão totalmente confundidos! 
O que causou isto? Falso ensino. 
 

8 Agora, deixe isso penetrar, porque você não captou isso.  Eu explico a você. Se o falso ensino os tem 
confundido, o que o bom ensino fará? Você diz: “Bem, irmão Vayle, pelo menos isso nos dá uma chance”. 
Oh pare com essa tolice. Você está confundindo Deus e a Sua Palavra. Veja, eu abalei você. Eu me abalo 
comigo mesmo. Eu não ia dizer isto. Isto é inteiramente sem – sem ensaio. 
 

9 “Boa semente produz bons frutos. [“Amém”] Um semeador saiu a semear”. Cristo, na forma do 
Espírito Santo trouxe Sua Palavra, embora os homens declarassem isto, isto ainda era a Palavra de Deus, e 
ele disse: “O falso ensino fez isto”. Então o que o verdadeiro ensino fará? Veja, temos que compreender 
estas coisas. 

Falso ensino. Exatamente. Não esperar no Senhor. 
Agora, essa é a próxima coisa, você aceita a Palavra e espera com Ela. Você não fica todo fogoso e 

aborrecido. 
 

10 “O que Deus ajuntou não separe o homem...” Não o que o homem ajuntou; o que Deus ajuntou. 
Quando você tem uma revelação direta de Deus, essa é a sua esposa e a mesma coisa, (das mulheres para 
os homens) esse é o seu pelo resto de sua vida. (até mesmo na eternidade) Vê? Mas o que o homem ajunta... 
(sem uma verdadeira revelação dos dois lados) ...Mas o que o homem ajunta qualquer um pode separar. 
(Deixe isso penetrar) 
 

11 O irmão Branham pregou este sermão... Um casal, creio que na Geórgia, escreveu para o irmão 
Branham: “Estávamos noivos, nos amávamos, nós pensávamos em nos casar, mas vimos que nós nunca 
faríamos isto. Mas nós dissemos que íamos nos casar um com outro. Estamos casados?”. Ele disse: “De 
jeito nenhum”. Qualquer um pode romper isto. 
 

12 Rapazes, ouçam-me, moços, a Verdade vos libertará, não se confundam. Vocês sabem do que estou 
falando. Oh sim. Não estou falando aqui como uma criancinha, irmão e irmã, sou a voz de Deus esta manhã. 
Estou imitando o profeta palavra por palavra e estou lhe dizendo o que ele disse. E se você é lento da mente 
para compreender isto, estou te ajudando a compreender isto. Não se engane com as coisas de Deus. 
 

13 Ou seja, estou lhe dizendo – estou lhe dizendo francamente que você pode ter um noivado que não 
seja de Deus mais do que nada. Qualquer um pode romper isto. E isto pode ser rompido. Mas se é de Deus, 
nunca será. Sim. 
 

14 Porém o que Deus ajunta, é melhor que ninguém ouse tocar nisto. (Huh-uh. Isso é maravilhoso) “O 
que Deus ajunta,” Ele disse, “não separe o homem.” Não o que algum magistrado meio bêbado ou alguma 
outra pessoa ajunta, ou algum pregador desviado com um monte de credos num livro, que os deixaria fazer 
qualquer coisa no mundo, e a Palavra de Deus posta bem ali. (Porque ele usou a bíblia) Vê?Eu estou 
falando acerca do que Deus ajuntou. 
 
15 Tudo bem, continuando a leitura, 48, 49. [Casamento e Divórcio, §§ 313-314] 

Agora creiam que Isto é verdade, e creiam que Isto vem de Deus. E pela vindicação de Sua Nuvem e 
Sua Mensagem que me trouxe até aqui, não devia Deus sobre a montanha permitir-me fazer a mesma coisa, 
para permitir-lhes continuar da maneira que estão, e não mais fazer isto! (Não fazer mais o que? Ouvir o 
falso ensino e entrar em casamentos falsos que se arruínam e tudo mais. Tudo bem) Vão com suas esposas e 
vivam em paz, porque a hora é tardia. A Vinda do Senhor está próxima! (Essa é a vinda física) Nós não 
temos tempo para analisar estas coisas! 
 

16 Mas lembre-se, somos um sacerdócio real para Deus. Esdras, Neemias, tentaram romper algumas 
coisas, especialmente de o sacerdote se casar com esposas estrangeiras. E lembre-se enquanto seguimos em 
frente esta manhã, que nós verificaremos que um filho ilegítimo está originalmente na bíblia, um hebreu se 
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casando com uma mulher gentia. Agora, nós aplicaremos isto para esta hora na Escritura onde Paulo ajuda a 
remover quaisquer problemas aqui. Mais tarde entraremos em 1 Coríntios 7. 
 

17  A Vinda do Senhor está próxima! Nós não temos tempo para analisar estas coisas! (E somente o 
irmão Branham como um profeta poderia fazer isto). Não ousem fazer isto novamente! 

Em outras palavras, fique com o ensino que é vindicado de Deus e não mais se divorcie e se case 
novamente. É para isso que estamos olhando. Agora, nós entraremos nisso mais tarde, apenas permaneça em 
seus assentos e permita-me concluir a mensagem. 

 

18 Estou falando somente à minha congregação. Porém se você está casado – e Deus testificou-me disso, 
na montanha, que eu poderia dizer isto, uma revelação sobrenatural, por causa da abertura dos Sete Selos, 
e esta é uma questão na Palavra de Deus. “Permite que continuem como estão, e não pequem mais!” 

Agora, qual é o pecado básico? A incredulidade. Ou em um inglês claro, fé na não-Palavra de Deus em 
contraste com a fé na Palavra de Deus. Vê? Agora olhe para isto. Não faça isso. Receba o verdadeiro 
ensinamento, fique com isso. 

 

19 “Ao princípio não foi assim.” Isso mesmo. Não foi assim, e não será no final! Porém sob as 
condições modernas, como servo de Deus... (Isto é para esta hora, agora mesmo, ouça) Eu não me chamarei 
Seu profeta; porém creio que talvez, se não fui enviado para isso, estou assentando uma fundação para ele 
quando vier. (Sabe, ele apenas diz isto por dizer. Você sabe quem ele é.) Deste modo sob as condições 
modernas, eu lhe ordeno... 
 

20 Agora, como que ele poderia, se ele não fosse a pessoa certa, como que ele poderia ordenar alguém? 
[“Sim”] Entre na minha casa e comece a dar ordens à minha esposa ao redor. Eu não sou muito forte mas eu 
posso pegar um quatro-por-quatro. [Risos – Trad.] E eu não me importo com os dentes que caírem no chão, 
contanto que não sejam os meus. Ha! “Pregue isso irmão Vayle!”. Esse é um belo pensamento confortante. 
Se eu não puder lidar com você, Norman pode. [Risos – Trad.] Se ele não puder tomar conta disso, eu trarei 
até você mais dois sujeitos. Você tem o quadro. Tudo bem. 
 

21 ...Eu lhe ordeno a ir para o seu lar, com sua esposa agora. Se você está satisfeito com ela, viva com 
ela, (observe isso, você – você não está exatamente “encaixotado”) crie seus filhos na admoestação de 
Deus; mas Deus tenha misericórdia de você se alguma vez fizer isso novamente! (Nós tocaremos nisso) 
Ensine seus filhos a nunca fazerem uma coisa como essa. 
 

22 Ah, ah, ah. Aqui estamos nós. Os pais fazem isto. Tenho admoestado você a prestar atenção nos seus 
filhos. Temos algumas mães que ensinam as suas filhas, como diz a Escritura, e seria melhor para algumas 
de vocês mulheres ensinarem as suas filhas porque elas estão crescendo. E você deve se preocupar para que 
elas sejam apresentadas como esposas instruídas, quando se casam, de modo que elas saibam como agradar 
aos seus maridos e fazer as coisas de Cristo. Isso é trabalho seu, queira você isso ou não. 
 

23 Nós temos alguns bons exemplos nesta igreja. Eu não vou mencioná-los agora, mas se você possui a 
metade de uma onça de energia espiritual, você saberá de quem e do que estou falando. E nós esperamos 
que eles tenham casamentos fabulosos. Vamos ler também sobre isto. Hã? Ora, certamente, por favor. 
[“Amém”] A vida é boa para nós e Deus é bom para nós, só que nós criamos muita confusão com as coisas 
por aqui. Vê? Tudo bem. 
 

24 ...Ensine seus filhos a nunca fazerem uma coisa como essa, crie-os na admoestação de Deus! E agora 
que você está como está, (você está perdoado, o registro é claro) vamos agora, na hora adiantada da tarde 
em que estamos vivendo, e prossigamos para o alvo, (e ao alvo) da soberana vocação em Cristo onde todas 
as coisas são possíveis. 

Ou seja, você verá o melhor de Deus na ressurreição e na glorificação, imortalização, no 
Arrebatamento, no Milênio que está por vir. 

 

25 Então tudo bem. Eu disse aqui nos nossos estudos, que nós nos deparamos com algumas Escrituras 
quando estávamos nos compenetrando com esta parte sobre o pastor ser o marido espiritual. E eu descobri 
ali alguma Escritura que eu creio – e eu li para você – que na realidade... prova o que o irmão Branham 
disse, nas palavras de Paulo: “Esta mensagem sobre Casamento e Divórcio é somente para o meu povo”. E 
depois ele disse: “Nunca mais faça isso de novo”. 
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26 Agora, o que irmão Branham disse aqui, creio categoricamente que é tirado da Escritura que lemos em 
1 Coríntios capítulo 7, o qual nós iremos dar uma olhada por algum tempo esta manhã. E nós esperamos que 
nós cheguemos ao fim. 10-13. 

E aos casados ordeno todavia não eu, mas o Senhor, que a esposa não se aparte do seu marido. 
 

27 Agora, como poderia o irmão Branham ordenar à esposa de Deus a menos que Deus lhe desse a ordem 
para dar a ela? [“Amém”] Ele seria um patife presunçoso. Ele não estaria preocupado sequer – sequer como 
um cavalheiro, que ele era. Como poderia Paulo fazer isto? “Eu vos desposei para Cristo”, ele disse, “como 
uma virgem maravilhosa, e eu quero apresentar vocês, também, mas ouçam a mim”. “De onde você tira essa 
tolice?” Eu creio nessa tolice. Não diga a esposa de outro homem o que fazer. Você pode conversar com o 
marido. Vê? 
 

28 Todavia, aos casados mando, (porém não sou eu quem está fazendo isto. O Senhor está fazendo isto, 
usando a minha boca) ...que a esposa não se aparte do marido. Se, porém, se apartar, que fique sem casar, 
ou que se reconcilie com o marido; (ela não pode ficar com outro) e que o marido não deixe sua esposa. 
(Ele não pode ficar com outra) Mas aos demais (agora veja que existe um grupo aí que simplesmente não 
pode fazer isto, hum-hum) Aos demais digo eu, (agora observe a diferença) ...Se algum homem... irmão tem 
uma esposa descrente... Se alguma mulher, (sendo uma irmã), tem marido descrente... (mas ele ou ela nos 
respectivos casos consentem em habitar com aquele crente, o outro macho e fêmea, sendo incrédulos, que 
fique dessa maneira. Não se divorciem. Sejam muito, muito felizes). 
 

29 Agora, aqui eu quero que você observe algo; e isto é horrendo. Este casal aqui nos versículos 10 e 11, 
eu entendo ser a Noiva Palavra. Eles absolutamente endossam a mensagem como casais casados e disseram: 
“Isto é Deus”. E agora eles estão se confundindo um ao outro na medida em que ele está farto de suas 
brânquias. Eu me pergunto que tipo de tolo ele é, ou que tipo de tola ela é. 
 

30 Oh, eu poderia dizer algo aqui, mas eu estou com um pouco de medo de que esta fita possa chegar às 
mãos dessa pessoa e eu não quero insultá-la completamente. Mas eu acho que agora mesmo, eu conheço um 
caso exatamente como este em uma certa área e ele vai se desviar e vai destruir a sua família. Esse é o meu 
trabalho de lhe dizer estas coisas. 
 

31 Se você está nesta igreja, eu mencionaria que estando nesta igreja, tenho visto indicações que 
poderiam ter acontecido, mas você saiu a tempo para o lado certo. E eu não estou olhando para alguém em 
particular. Pode significar um monte de situação1 e abstenção, mas eu tenho novas para você, você não pode 
se divorciar e casar de novo. 
 

32 Veremos onde isso já foi feito. Ver com o que descobrimos porque existe um sacrifício para a 
desobediência; existe um sacrifício para a ignorância; porém não há um sacrifício para a desobediência 
deliberada, quando as pessoas sabem. Aqui diz: “Para aquele que sabe fazer o certo e não o faz, isso é 
pecado”. Então examinem os seus casamentos. 
 

33 Porém eu quero dizer isto, que no geral, eu estou excessivamente feliz com esta igreja. Eu creio que 
esta igreja possui relacionamentos maravilhosos entre marido e esposa. E eu não estou sendo duro com 
ninguém, eu quero que você saiba que estou simplesmente lendo a Escritura e que estamos tentando 
compreender a Mensagem do profeta. 
 

34 Porque tudo que ele disse está na bíblia. Não há nada que não esteja, exceto o de Hitler estar saindo e 
entrando em cena e do comunismo assumindo o controle, o nazismo. Isso está tudo bem aí, mas isso está tão 
velado. Não é uma profecia direta como pertinente a nomes e lugares como nisto em que ele está, porque ele 
não está preocupado com história; ele está preocupado com uma Noiva, porque não há mais história. 
 

35 Certo. Ele disse: “Mas aos demais digo eu, não o Senhor: Se algum irmão tem mulher descrente, e ela 
consente em habitar com ele, não a deixe”. Você não pode fazer isto. Veja, você não possui um 
companheirismo em Cristo neste lugar e na Palavra e uma vida apropriada de oração e tudo mais, isso 
atrapalha você, mas você não pode deixá-la porque... você diz: “Olhe, eu não entendo isso”. Você entende 
isto, maravilhoso. 
 

36 Como um caso que eu lhes contei outro dia. O homem disse: “Ei querida, eu estou – não preciso 
discutir com você, eu sei que você é uma boa mulher, vá em frente”. Ela vai para a igreja, ela ora e ela tem 

                                                 
1 Do inglês “bearing” , que também possui o sentido de “comportamento”; “atitude”; “influência” – N.T. 
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companheirismo. Ele simplesmente não pode experimentar isto. Ele sabe que existe algo ali. Olhe, se ele 
não pode experimentar isso ele não pode experimentar isso. Agora, ela fica com ele. 
 

37 Ela não se torna “mais santa do que você, mulheres maravilhosas e espirituais”. Ai, ai, ai. Eu espero 
que você veja em meu rosto o que eu não ouso dizer deste púlpito. Seria como se eu me alimentasse num 
jantar chinês, ao invés de macarrão frito, que são vermes fritos. Eu gostaria melhor assim, porque é apenas 
uma refeição. A mulher é uma proposição de uma vida inteira. 
 

38 “A mulher tem um marido descrente, e ele consente em habitar com ela, que ela não o deixe”. (Agora 
observe:) “Porque o marido descrente é santificado pela esposa; e a esposa descrente é santificada pelo 
marido”. 

Eu queria – eu queria que ele tivesse posto o inverso aí, de que o marido crente santifica os filhos. 
Porque este é o caso da ilegitimidade do Antigo Testamento, onde o sacerdote e os israelitas estavam se 
casando com mulheres gentias, e sendo então os filhos de um sangue estrangeiro foram chamados de 
ilegítimos. Essa é a primeira menção de ilegitimidade na Escritura. Esse é o bastardo original que não pode 
entrar na congregação até que se passe dez gerações quando o sangue é completamente dissolvido. Estamos 
de volta ao sangue israelense. 
 

39 Isso é algo, como você sabe, que eles dizem que geneticamente é quando o casamento do negro e do 
branco dessa geração produz um mulato. Dois mulatos se casam e isso produz um quadrarão.2 Dois 
quadrarões se casam e isso produz um oitavão.3 Eles se casam e isso está de volta ao branco. Porque veja, 
você está ficando mais e mais predominante e de acordo com... isso é o que me disseram. Eu não li sobre 
isso. 
 

40 O irmão Branham disse que poderia haver uma repercussão e eu creio nisso. Porque eu digo que nossa 
própria família produziu uma cabeça vermelha, exceto nesta última geração. Porque geração após geração e 
após geração uma cabeça vermelha irlandesa tinha totalmente se misturado com um bando de sangue 
húngaro. Oh Senhor, que confusão isso tinha que ser. [Risos – Trad.] Não só repolho azedo, mas bom vinho. 
Posso imaginar a cerveja e o licor que devem ter acompanhado a isso. Não que eu alguma vez tivesse, só em 
saber o que é isso. [O ir. Lee Vayle e a congregação riem – Trad.] Certo. 
 

41 Mas se o crente – se o descrente se apartar, aparte-se... um irmão ou uma irmã não está sujeito à 
servidão em tais casos; mas Deus chamou-nos para a paz. Porque, de onde sabes... 

E assim por diante. Tudo bem. Agora, do que nós temos aprendido, eu somente posso tomar a posição 
que sempre tenho tomando com relação a casamento e divórcio. Eu não tenho respostas para você, exceto o 
que eu disse para vocês jovens, de que vocês não possuem uma oração deste ponto em diante. Vocês 
precisam determinar que vocês irão se casar com um verdadeiro crente em Cristo; e que vocês procurarão a 
Deus, sabendo que Ele tem o marido certo para você. É para isso que você está olhando. 

 

42 Agora, que tal aqueles que se divorciaram fora da Mensagem? Eu não posso falar por eles, exceto que 
eu tomo a mesma posição que sempre tenho tomado. Se você está convencido de que o Senhor está 
permitindo a você se casar novamente, especialmente alguém na Mensagem... e eu sempre tenho 
aconselhado, e elas são pessoas sentadas aqui, agora mesmo, que sabem que eu tenho aconselhado isto... 
 

43 Eu conversei com Dave...?..., e eu vou usar o seu nome, porque Dave não se importa. Ambos você e 
Ruth vieram me ver. Eu disse: “Eu não tenho uma resposta, exceto que eu sei isto, Dave, que enquanto você 
estiver na posição de amargura do divórcio, na vida que está desapontada, porque...”. E isto está na fita e 
Dave não irá se importar porque somos cristãos aqui e queremos ajudar as pessoas. Sua esposa queria usar o 
seu nome, morar em sua casa e ter a liberdade de viver com outros homens. Isso está fora! Se ele nunca se 
casou de novo, você não tolera isso. A menos que você tenha... a menos que você queira uma doença sexual 
ou algo. Eu simplesmente não aceitarei isto, eu não aceito isto. 
 

44 Agora olhe, é melhor você descobrir de Deus enquanto você não quer ninguém. Quando lá no futuro 
está alguém com quem você poderia se casar. No melhor do meu conhecimento, é exatamente isso o que ele 
fez. Ele possui um bom casamento. Não há homem mais fino em um sapato de couro do que Dave. Ele é o 
homem que recebe os cumprimentos desta igreja, e se eu gostasse de ser parecido com alguém eu seria 
como Dave. Bem, não sei se eu queria ser. Ele está perdendo o seu cabelo pior do que eu e o nariz dele é 

                                                 
2 Quadrarão: quem possui um quarto de sangue negro em suas veias (filho de branco e mulata) – N.T. 
3 Oitavão: mestiço cujo sangue é de origem negra em um oitavo de partes, octorum – N.T. 
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simplesmente tão grande. [O ir. Lee Vayle e a congregação riem – Trad.] Então... e ele tem muito mais 
tempo para viver. Estou indo embora daqui. Mas o admiro, eu admiro. E, até onde eu sei, os dois 
examinaram os seus corações e creram de Deus que o seu casamento é do Senhor. 
 

45 Agora, isso é o melhor que eu posso fazer por alguém. Eu não tenho as repostas, porque eu não sou 
um profeta. Eu sei que no – de um caso onde eu sou combatido dia e noite sobre casamento e divórcio, em 
que o irmão Branham disse que a nossa filha poderia se casar novamente. Como um tolo, eu não disse: 
“Irmão Branham, diga-me por quê?”. Sua única informação oferecida foi que ele disse: “Lee, você sabe que 
ela não fez nada de tão ruim quanto você e eu temos feito” . “Ai, ai, ai. O que está acontecendo?”. 
 

46 Agora, olhe, o irmão Branham disse: “É melhor você saber que é a pessoa certa”. Agora, você pode 
pensar assim nesta hora no calor da paixão como Eva que foi enganada. Muitas moças se deitarão com 
jovens, sexualmente falando, e esse sujeito não era mais bem intencionado do que nada. E vice-versa com o 
sexo oposto. E você tem em suas mãos uma virgindade espoliada, uma vida arruinada. Não dizendo que 
você não pode se casar, mas sobre o que você irá falar para alguém agora. Você diz: “Bem, eu estava muito 
fora da Mensagem”. Você se condenará dez vezes mais de novo. 
 

47 Então você diz: “Que tal então as pessoas que são casadas aqui em nossa igreja?”. Nós temos um caso 
bem aqui. Eu não vou criar confusão sobre isso. Várias pessoas tentaram o seu melhor para ajudar na 
situação, mas a mulher era indomável. “Eu vou me divorciar de você!”. Quando chegou perante o juiz ela 
virou as mesas e disse: “Você se divorciou de mim!”. Certo? Eu não creio que ele tenha feito isso, porém eu 
lhe direi uma coisa, ela entretanto fez isso quando ela o forçou a fazê-lo. 
 

48 Agora, há esperança de que um homem possa se casar novamente sob certas condições... nenhuma 
para a mulher. Em nenhum lugar pode uma mulher repudiar um marido, embora isso fosse feito em Marcos 
10, creio eu, ou 12, em algum lugar por ali. Não há Escritura para isso. O que é que essa pessoa vai fazer? 
Eu não sei, exceto que eu tenho o mesmo conselho. Eu não posso concordar com qualquer coisa assim, 
porém eu não sei se poderia estar errado. 
 

49 Nossa própria filha, sendo uma mulher, se divorciou e casou novamente. O que eu vou dizer para 
alguém nessa igreja? E eu não estou baseando isto em alguma experiência em nossa família, embora eu 
tenha um pouco... Ainda que eu pudesse justificar a minha filha, eu era totalmente contra isso. E o irmão 
Branham disse: “Carol, não fale ao seu pai sobre isto, porque nós sequer vemos olho no olho”. Ele disse: 
“Eu vou tratar disso”.  Evidentemente que é o que ele lhe disse porque ele tratou comigo. Ele disse: “Olhe 
Lee, eu disse que ela pode se casar novamente”. Agora, veja, eu confio no irmão Branham. Porém ele disse: 
“Diga-lhe para se casar com alguém gentil”. Ela estragou isso. Tira-a de uma poça de porco, e vai para a 
próxima poça de porco. 
 

50 E eu estou falando do meu coração aqui esta manhã e permitindo que você conheça a verdade. Eu não 
sei o que fazer com relação às pessoas. E a minha resposta é a mesma para elas. Enquanto você estiver 
amargo, você estiver desiludido, combate isso com Deus em sua hora de desespero. Se você não tem feito 
isso, eu não sei onde você está. Eu serei honesto com você, olhe, eu não estou...?... aqui em cima. Mas você 
sabe o que eu disse, para cada um e a todos. Case-se, e eu aceitarei você e a sua esposa como um verdadeiro 
cristão em sua palavra, porém eu não sei o que você é mais do que você sabe o que eu sou. 
 

51 Mas vamos deixar isto claro, irmão e irmã, casamento e divórcio é errado. Casamento é certo. Com a 
pessoa errada é errado e isso poderia induzir a um divórcio. É melhor você ser muito, muito cuidadoso e 
olhar para o caráter. Eu tenho um testemunho de um pai sobre o seu próprio filho. Ele está procurando por 
caráter. Eu aprecio como que você não pode crer. A maioria de nós não. Só pela graça de Deus é que vamos 
obter nossas rainhas do sexo com espiritualidade. 
 

52 Quero lhe dizer uma coisa. Ninguém nunca deu uma verdadeira Noiva para homem, uma mulher que 
o leva por aí pelo nariz. “Pregue isso, irmão Vayle!”. A verdadeira Noiva deve ceder. Não que um homem 
faça a sua esposa ceder, não senhor. Ela terá o espírito de graça e de Cristo com o seu espírito de graça e de 
Cristo. Mas se ele não tem o espírito de graça e de Cristo, uma verdadeira mulher cristã embora realmente 
nascida de novo, não pode ceder à desobediência a Deus. 
 

53 Como eu disse aqui, se eu tentar tornar você obediente a um pregador desobediente, levante-se e saia 
ou basta vocês reconhecerem e me porem para fora. Você não está obrigado a Lee Vayle. Ah! Minha 
própria esposa não está. É melhor ela servir a Cristo e por meio disso servir a mim. Porque se ela não está 
servindo a Cristo, é melhor eu fazer alguma coisa a respeito. 
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54 Então veja, temos que responder a Deus. Paulo disse: “Este é um mandamento de Deus que estou 
falando aqui”. Vê? Queremos estas coisas certas. Agora, eu não vou ler de novo o que eu há pouco li aqui, 
mas quem quiser se assentar sob o ministério da Palavra do irmão Branham, aquelas faladas somente por 
seguidores devotados, tem senão uma escolha quando se trata de casamento. Isso é o final. Eu li as 
diretrizes, eu não vou lê-las novamente na página 45. 
 

55 Agora ouça atentamente. Se isto soa impossível para vocês jovens solteiras, ou ilógico, ou além da sua 
fé, por favor, acalme suas almas ansiosas esta manhã e creia agora mesmo. E mantenha a sua fé de que você 
vai receber aquela revelação do seu companheiro certo, e consequentemente do seu marido certo, que é de 
Deus. O profeta falou isto. Isto não é uma advertência dura que ele nos dá, mas uma promessa definitiva de 
você conseguir a pessoa certa e ter um belo casamento. 
 

56 Minha fé hoje – e eu espero que seja sempre – está estabelecida com a sua fé como parte de nossa 
congregação. E a fé do Senhor Jesus Cristo, e a fé de toda a congregação até o fim para vocês moços e 
moças e que vocês cresçam e logo estejam em seu caminho para a sua adolescência, alguns de vocês, para 
que todos nós juntos, crendo até o fim, recebamos a promessa de Deus que é de um rico e belo casamento, 
um verdadeiro companheirismo em Cristo. Então que Deus te abençoe com um casamento feliz, a todos e a 
cada um... e eu quero dizer a cada um. 
 

57 Quaisquer de vocês estão pensando que talvez no futuro encontrarão alguém. Esqueçam isto. É para os 
solteiros que eu tenho fé, não para alguma pessoa casada, sinto muito, eu não posso fazer isto. Você conclui 
isto. Mas eu quero encorajar vocês pessoas aqui hoje – as solteiras, qualquer pessoa solteira – Deus está do 
seu lado com esta promessa para que você possa viver suas vidas de amor um com o outro de acordo com a 
bela Escritura que encontramos em Eclesiastes. 
 

58 E eu vou pegar bem aqui para você. O capítulo 9, e eu acho que é o versículo 9. 
Goza a vida com a esposa que amas, todos os dias da tua vida vã, (isso quer dizer sua vida humana na 

terra) os quais Ele te deu debaixo do sol. 
Isso quer dizer para florescer, ter alegria “todos os dias de sua vida vã”. E agora ele está falando que 

toda a vida é vã, mas ei, goze-a, tenha um bom tempo, sejam como um casal de filhos. Tirem os seus 
sapatos e corram pela grama com os pés descalços. No começo do orvalho da manhã, sente-se debaixo das 
árvores e ouça as cigarras. 

 

59 Não aja como um bando de falsificados, escandalosos, velhos adultos. Oh meu Deus, quão patético. A 
maioria não tem mais romance do que um picles que foi congelado e pisoteado por uma vaca, [Risos – 
Trad.] ou atingidos por um tanque Sherman. Até mesmo os seus estúpidos livros de sexo, dos quais sou 
contra, dizem para você fantasiar. Quem precisa fantasiar quando você tem uma bela e adorável esposa? Ela 
pode não ser uma Marilyn Monroe; ela é um bilhão de vezes melhor que Marilyn Monroe. Fuuu pra ela. 
Quem precisa clamar por uma? O tolo, enquanto que você tem o real. 
 

60 Eu – eu sempre recebo pessoalmente um grande pontapé de algumas de vocês mulheres. Eu recebo, 
porque eu acho que vocês são maravilhosas. Sua espontaneidade. São tantas coisas sobre vocês. Eu aprecio 
esta congregação. Não gosto de ver pessoas engomadas. Eu fico – nunca fico mais estimulado do que minha 
velha amiga Esther lá do Canadá, e o que ela é? Cerca de oitenta e cinco ou sete anos. Ela disse: “Irmão 
Vayle”, ela disse, “você não caminha como um homem velho”. Eu disse: “Você deveria ver os sujeitos 
jovens”. Ela disse: “Você tem a mola de um jovem”. “Sim”, eu disse, “eu a ponho bem nas minhas botas”. 
Consiga com Norman que tem a coisa lá que salta para cima e para baixo na parede de gesso. 
 

61 Agora, por favor, ouça: “Goza a vida com a esposa que amas, todos os dias da tua vida vã”. Tenha um 
bom tempo. Desfrute. Esteja apaixonado. Ande descalço pelo parque. Você não tem que ser Robert 
Redfield, o que era isso? Redford? Robert Redford e quem foi que ele... [O ir. Lee Vayle ri – Trad.] com 
quem ele atuou dessa vez? Eu esqueci. É alguma coisa um tanto engraçada. Vá ao parque, ande descalço. 
Descubra que essa vida não é dura. Não se sente apenas para comer caviar em placas de ouro. [Coma um 
pedaço de nabo. Seja como Pinóquio]. (...) 
 

62 Como o seu... aquele velho sujeito que talvez pareça gostar de Gazpacho, que gosta uma porção de 
sopa.4 Como você faz o seu gazpetti, macarrão como se diz. O velho garoto. Ele, Pinóquio não gostava disso 
– da – da casca sobre a pêra. Eu mesmo não gosto disso. Então o velho garoto tinha que descascá-las e 

                                                 
4 A sopa Gaspacho, à base de tomate, é servida fria na Espanha em épocas quentes de verão – N.T. 
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depois que ele havia comido ele ainda estava com fome. Ele disse: “Coma a casca”. E ele come a casca. Isso 
é vida. Desfrute da casca, desfrute do nabo. 
 

63 Eu já lhe disse mais de uma vez, que se eu tivesse que fazer nossa família novamente, eu gostaria de 
criá-los sobre caixas de maçãs como assentos. Levar eles para fora e ver um pôr-do-sol e dar-lhes grãos de 
aveia. Por um pouco de um sorgo nisso. Sem deixar engomado. Depois... mas sem tampouco deixar flácido. 
Sem ser bruto e lascivo. Ler os Cânticos de Salomão, e entender que existe uma bela Noiva e um belo 
Noivo, e que a vida pode ser fantástica. E não se preocupe com relação aos seus problemas, por que você 
não possui muita comida e muita roupa e assim por diante. Olhe, contanto que eu tenha algum dólar ou dois, 
eu lhe ajudarei. Mas desfrute a vida. 
 

64 Tome uma decisão esta manhã de viver sua vida todos os seus dias com a pessoa que você ama, que 
Deus lhe deu, os dias serem... e sob o sol, a alegria do seu sorriso. Deitar ao sol por assim dizer, caminhar 
no sol, andar na chuva, todos os dias de sua vaidade, pois esta é a sua porção. Este é o seu labor. Ei, Deus 
quer que eu me divirta. Eu uso o termo vagamente. Um bom tempo. Deus quer que eu ande na Sua Presença 
com fé voltada a Ele, sobriamente, serenamente, e que desfrutem cada minuto de suas vidas juntos. 
 

65 Agora, essa é a promessa que eu estou mostrando aos jovens aqui e aos jovens casados nesta igreja. 
Ou seja, não estou dizendo o que nós mais velhos temos feito; fazer qualquer coisa de Deus. Todo mundo 
fala sobre fazer as coisas Dele, e ele acaba categoricamente em uma sujeira suja e fedorenta que fede ao 
chegar às narinas de Deus. Ele vai limpar a coisa toda para fora. 
 

66 Quando Ele quer que a beleza daquilo que Ele instituiu no Jardim do Éden esteja no ponto mais alto e 
no auge, que são duas pessoas tipificando Cristo numa Noiva, amando e vivendo juntos na alegria do 
Senhor, adorando a Deus juntos, centrados em Cristo e tudo cai em linha com tal prazer. É simplesmente 
como ter um perfeito tira-gosto e um mestre-cuca que serve um hord’oeuvres e tudo que o acompanha. É 
melhor do que uma barra de chocolate, Ruth. Nem por um minuto pense que não é. 
 

67 Tudo bem. Ouça, de volta à 1 Coríntios 7. Nós estamos falando sobre isso. Agora, Paulo lhes alerta 
que é um pronunciamento divino, um decreto de Deus: “Fiquem juntos e sirvam a Deus e não deixem um ao 
outro porque vocês nunca podem se casar novamente. Vocês precisam se reconciliar. Isso é 1 Coríntios 
7:10-11. 
 

68 Agora, permita-me apenas ir a uma Escritura que possui bom conselho. Essa agora é uma verdadeira 
admoestação, e nós não queremos perder isso no futuro. Então vamos voltar agora para 1 Coríntios 7 e... 
quanto tempo nós temos aqui, Buddy? Muito tempo? Eu não vou muito longe. Eu – eu vou me exaurir. 
Estou cansado. Não estou realmente cansado, mas você tem que observar tudo. Agora o versículo 1. 
 

69 Agora, quanto às coisas que me escrevestes, bom seria que o homem não tocasse em uma mulher; 
(Agora, esta é a ideia mais elevada, mas você não precisa se unir à igreja e fazer votos e dizer: “Eu vou ser 
celibatário a minha vida toda”. Besteira! Porque observe o próximo passo:) todavia, por causa da 
fornicação, (e todavia, não ser um fornicador. Então o que você faz?) cada um tenha a sua própria esposa, 
(unidos por Deus) e cada uma tenha o seu próprio marido. (unidos por Deus) O marido pague à mulher a 
devida benevolência, e da mesma sorte a mulher ao marido. (Agora, isso é sexual, estamos olhando aqui 
para coisas sexuais. Porque o tópico está aí) A esposa não tem poder sobre o seu próprio corpo... 
 

70 Então ela fica má e ela diz: “Eu vou me encerrar”. Você está errada. Mas nem pode um homem tratar 
a sua esposa como – esposa como um capacho e como um cão e depois pensar que ela vai lhe dar favores 
sexuais que possam ser interessantes. É uma rua de mão dupla crianças. É uma rua de mão dupla. Ouçam, 
como eu digo arrependidamente, nós aprendemos muito tarde. É melhor que hoje não seja tarde demais. É 
melhor que aprendêssemos agora. Isso é um mandamento de Deus. Este assunto foi tirado da igreja e levado 
para os médicos e para os advogados e para a escola. Isso nunca deveria ter ido tão longe. Isso deveria ter 
ficado no púlpito, porque isto é o ASSIM DIZ O SENHOR. 
 

71 É o mesmo como o bem-estar. A igreja deveria olhar primeiro de tudo para a família da fé. Descubra-
me um verdadeiro mórmon, ou um verdadeiro adventista do sétimo dia, isso está em relevo. Você sabe por 
quê? Eles obedecem a Palavra de Deus sobre o dízimo e eles sabem como dizimar e eles não poupam. Eles 
sabem como dar em cima. Então eles sempre tem algo para alguém. 
 

72 Igreja, fique esperta esta manhã. Se nós não entendemos as coisas mundanas não podemos ter as 
espirituais. Agora, ouça-me, você corta a sua garganta e culpa a mim ou algum outro. Você corta isso de 
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agora em diante. Você está em apuros. Lee Vayle não está. E aqueles que ouvem não estão em apuros, mas 
vocês como indivíduos estão em apuros porque vocês não estão fazendo o certo, alguns de vocês. Não estou 
bravo com você, estou apenas dizendo. Desejando soltar a pressão e tudo mais, estou soltando a minha 
pressão esta manhã. Estou lhe dizendo como um servo de Deus. 
 

73 Agora, às vezes nós passamos por dureza e dificuldade. Mas não se preocupe com isso porque você 
tem sido fiel a Deus. Que tal este homem? Ele foi salvo por sua esposa, e alguém vem e diz: “Bem, ei, 
agora, eu vi o seu marido”. Ele será um libertino se ele tem sido fiel? Você diz: “Olhe moça, fiz um voto e 
preciso mantê-lo. O voto foi feito perante Deus e estou conservando isso perante Deus”. Se você crê nessa 
mulher, você responde a Deus. Oh sim. Certo. 
 

74 Certo aqui, o marido não tem poder, a esposa não tem poder, homossexualidade, atos pervertidos e 
auto-indulgência, chamado de masturbação, inteiramente errado. Você não irá para o inferno por isso, mas 
pode pavimentar o caminho para isso. Sem defraudar. O corpo neste caso é para uma coisa, e uma coisa 
somente. De acordo com o escândalo sobre Baker e Swaggart, eles não creram nesta Escritura ou eles não 
creram Nela o suficiente. 
 

75 Agora observe: 
Não vos priveis um ao outro, senão por consentimento mútuo por algum tempo, para vos aplicardes 

ao jejum e à oração; (E é melhor você observar isso, irmão e irmã. Especialmente os homens) e depois 
ajuntai-vos outra vez, para que Satanás não vos tente pela vossa incontinência. (Não me interessa o quão 
arrogante alguém seja, é melhor você perdoar e esquecer) Digo, porém, isto como que por permissão e não 
por mandamento. Porque quereria que todos os homens fossem como eu mesmo... (que são solteirões) 

 

76 Você me considera um solteirão? Você tem que estar louco. Eu não nasci para ser um solteirão. Eu 
não nasci para ser e não serei um solteirão. Até mesmo se minha esposa e eu brigássemos, estou mais feliz 
com ela do que sem ela. Eu digo: “Criança, você é uma barganha a qualquer preço”. [Risos – Trad.] Eu sou 
um milhão de vezes infeliz sem ela do que eu sou com ela. Então você – você obtém uma chance em um 
milhão. Ei homem, você vence a corrida, não vence? Oh, ela é a mesma coisa como eu sou, ela pensa o 
mesmo de mim como eu dela. 
 

77 Então tudo bem. Agora ele disse no versículo 9: 
Mas, se não podem conter-se, casem-se. Porque é melhor casar do que abrasar-se. 
Em outras palavras, ter a pressão continuada. Assim, portanto, como pode você ter pressão no 

casamento quando você está legalmente casado a fim de eliminar a pressão? Porém essa não é a única razão 
para o casamento. Existe um amor envolvido ali e uma compatibilidade e simplesmente uma unidade. Você 
compreende isso enquanto o tempo passa mais e mais. 

 

78 E ele disse: “Aos casados” e assim por diante, ele diz assim e assim, então ele desce aqui. E eu vou 
pular esta parte aqui. Ora, deixe-me ver, eu tenho do 1 ao 9, eu li de 1 a 9. Agora, tudo bem, certo. Agora, 
com isto, nós queremos ir para 1 Timóteo, porque eu disse que isto é um desdobramento do que nós 
estávamos ensinando e eu tropecei. Estou falando sobre os ministros que o irmão Branham definiu como “o 
marido espiritual da igreja”. 
 

79 Então aqui está com o que viemos. E eu acho que é 1 Timóteo 5:11-15. Certo. “Mas não admitas as 
viúvas mais novas...”, que é fazer parte da congregação como as viúvas de idade que você toma conta delas 
porque então elas não teriam nada a fazer a não ser apenas ficarem ociosas por aqui. “Mas não admitas as 
viúvas mais novas, porque quando elas querem ficar levianas” e “ficar leviana” significa desejar prazeres 
sensuais. E não há nada de errado com a mulher. Para que você acha que ela foi criada? 
 

80 E nós – nós não podemos sentar – estar em uma congregação que esteja metade cozida por causa de 
um monte de teorias estúpidas que as pessoas levam adiante a fim de profetizar ou propagar o que as suas 
atitudes tolas são. Paulo, eles... eu sou como o velho Dr. Bell, o sogro de Billy Grey. Ele disse: “Quem 
precisa de todo este ensino sobre sexo e todos estes livros? Isso está na bíblia”. É isso o que ele está dizendo 
a você bem aqui. 
 

81 Jovens viúvas. Elas estão acostumadas com casamento e tudo mais, então por que elas deveriam 
desistir disso? O que elas vão fazer? “Elas se casarão”. “Tendo já a sua condenação por haverem 
aniquilado a primeira fé”. Agora, ele disse aqui que elas deveriam se casar para impedi-las de entrar em 
pecado porque elas vão entrar em pecado. Como disse o irmão Branham, uma mulher divorciada, vai entrar 
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em pecado. “E, além disto, aprendem também a andar ociosas de casa em casa; e não somente ociosas, 
mas também linguarudas, bisbilhoteiras, falando coisas que não deviam”. 
 

82 Então ele está dizendo a você que a igreja não pode sustentar viúvas jovens. Elas devem se casar. 
Agora, isso não é uma ameaça, isso é uma promessa. “Ei moça, saia e apresse-se”. Não, não. Você não se 
apressa atrás de um namorado e se casa. Você diz: “Ei Senhor, Tu fizeste uma promessa”. 
 

83 Eu espero que esta Palavra que é uma parte da Palavra de Deus seja tão real para você como a 
compreensão do irmão Branham como o profeta enviado de Deus. Nós não fomos enviados até aqui para 
sermos condenados. Estamos aqui para obter o melhor de tudo. Nele não há trevas. Então não há nenhuma. 
Tudo é luz. 
 

84 Então tudo bem. A pobre viúva tem um péssimo5 fio para a enxada. Você diz. “Certo, case-se”. Agora, 
a viúva jovem – as viúvas mais velhas somente podem ser sustentadas pela igreja se elas não possuírem 
auxílio para a idade dos setenta. Então alguém até a idade dos setenta pode conseguir um marido. Isso não é 
ruim, isso é bom. Elas precisam de companheirismo. Não estou dizendo para você se casar de novo, estou 
apenas dizendo a você o que é – o que é permitido aqui. O que está aberto para a promessa de Deus. 
 

85 Quero, pois, que as que são moças se casem, gerem filhos, governem a casa, e não deem ocasião para 
– do – ao adversário de maldizer; porque já algumas se desviaram, indo após Satanás. 

Agora ele está lhe dizendo bem aqui, que a chave para uma vida sólida é um casamento compatível 
entre cristãos. “Ei, o casamento vai fazer de mim uma pessoa melhor”. Por favor agora. Agora, muitas 
pessoas não pensam nessa linha. Mas isso é verdade. Um dos – alguns de nós – alguns de nós e alguns de 
vocês, eu sei disso. E sabem o que isso pode fazer por você. 

 

86 Ele sairia todo encantador para tentar encontrar uma Marilyn Monroe. Eu sequer olhava para ela, eu 
mesmo. Sempre tive minhas preferências quando se tratava do que eu pensava – penso – do que eu pensava 
no passado de como que uma mulher realmente bonita deveria se parecer. Marilyn Monroe não chegou a se 
qualificar. Vou ser honesto com você. Cada um com a sua própria caixa de aveia, sabe. [O ir. Lee Vayle e a 
congregação riem – Trad.] 
 

87 Mas o que eu estou permitindo que você saiba aqui, veja, é que isso se encontra na Palavra de Deus de 
que pode haver relacionamentos verdadeiramente felizes, com bons filhos. E eu estou vendo isto. Mas isso 
sempre pode ser melhor. Certo. Você entende o que eu estou dizendo. Eu não sou crítico, sem crítica de 
modo algum, não senhor. Estou muito feliz com isto mas estou deixando você conhecer a Palavra de Deus. 
 

88 Depois aqui diz: 
Os presbíteros que governam bem... (e assim por diante) “sejam estimados por dignos de duplicada 

honra”, e o que você precisar. Agora, nós podemos ver o quão seriamente devemos respeitar o casamento. 
Portanto, é simplesmente certo e justo que os pais – agora ouçam – e os presbíteros tenham algo a dizer 
sobre cada casamento que é contemplado na igreja. Agora espere até que eu passe a falar sobre isso. 

 

89 Eu creio que a partir da Escritura, da história e do aconselhamento familiar, ambos o homem e a 
mulher devem ser bem aceitos por cada família – a família da moça e do rapaz – especialmente à luz do 
calibre do qual cada grupo de família na realidade é, pois a educação de cada pessoa, rapaz e moça, era em 
casas separadas; e isso é tudo porém impossível de se romper com o treinamento da família e da tradição. 
Como diz o ditado: “Uma árvore cresce da maneira em que o ramo é plantado – torto”. Ou “Leva uma 
criança no caminho em que ele deveria ir ou ela deveria ir, ou em um caminho em que ele ou ela não 
deveria ir”, (ambos são os mesmos) e ele é mais apto a ficar com isso, certo ou errado. Ou se ele abandonou 
o certo, presume-se que ele volte a isto. 
 

90 Então, nós temos um conceito moderno hoje; e eu admito que foi assim na minha geração. E eu estou 
começando a ser um velho conservador, não realmente velho. Eu conversei com o pai da minha esposa mas 
isso foi chato para mim. Eu ia me casar com ela de qualquer jeito. Mas eu posso dizer a vocês pessoas 
sentadas bem aqui e eu sou um aqui de pé, de que os nossos filhos com os nossos conselhos, não teriam se 
casado e entrado em confusão como eles entraram se eles tivessem dado ouvido a nós. 
 

91 Então quando eu digo a vocês jovens, que visam o casamento, que lidem com os seus pais de ambos 
os lados. Visitem as famílias e descubram como são esses pais; como é esse lar. Porque você pode não ser 
                                                 
5 A palavra utilizada aqui é “bad” , que na gíria canadense (como o próprio Rev. Lee é) e americana, funciona no sentido inverso, 
como “excelente”, “bom”, “ótimo”, “maravilhoso” – N.T. 
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feliz. Você pode querer reconsiderar. É melhor você se assegurar de que existe algo aí. Lembre-se irmão – a 
Palavra de Deus diz que você não pode sequer aceitar lã e linho, creio que é isso, e misturá-los – então você 
tem que observar o casamento muito, muito cuidadosamente. E sabe, essa é uma boa coisa de se aconselhar 
na igreja; e os idosos. 
 

92 E eu lhe direi uma coisa. Eu lembro do meu cunhado, mais velho do que eu, como uma pessoa muito 
maravilhosa. Eu saía com, dificilmente saía, era apenas uma questão de, sabe, eu queria alguém com quem 
sair ir e ela queria alguém com quem sair. E ela era uma moça pentecostal e eu era um rapaz pentecostal, 
tanto quanto eu podia ser, o qual eu nunca poderia ser até o fim. E isso é a verdade. Eu tentei, mas isso não 
funcionou. Ela era uma enfermeira, ela tinha belos olhos azuis, ela tinha cabelo cacheado e eu gostei dela 
pelo o que eu vi. 
 

93 E eu vi os seus pais e eu soube o que ela seria quando ela ficasse mais velha. Você pode rir e eu estou 
rindo também. De certa forma eu fiz um giro de 180 graus. Agora, ela é uma moça adorável, qualquer um 
seria feliz com ela. Não houve nenhum propósito, nem nada, nós apenas saíamos juntos, e dando de certa 
forma uma olhada na situação, nada foi dito alguma vez sobre casamento. 
 

94 Mas quando eu trouxe Alison para casa e o meu cunhado a viu, ele disse: “Agora, você está clicando”. 
Ele disse: “Olhe para os olhos dela e os olhos das outras moças”. Ele disse que anos antes o irmão Branham 
contou uma vez uma coisa sobre aquela vaca selvagem de que falei, que deu aquele olhar selvagem e tirou 
toda a pradaria como uma vespa em busca de um homem que, sabe, bate no ninho. 
 

95 Tudo bem, agora ouça. Isso nos inclina para uma ocasião onde os casamentos deveriam acontecer 
mais e mais dentro das igrejas da Mensagem que estabelecem a doutrina. Agora, algumas igrejas da 
Mensagem são tão legalistas que chegam a ser patéticas. E eles correm a congregação na terra. Estou 
falando sobre um povo sincero e real, e eu confio que somos. E eu não estou usando a nós como um padrão, 
estou apenas falando, ponto final. Uma igreja da Mensagem, permitindo que você saiba disso. Mais e mais 
dentro das igrejas da Mensagem como vemos que está sendo feito aqui localmente, jovens estão se casando 
dentro da igreja e tendo bons casamentos. 
 

96 E se você não fizer isso, venha para ajudar, nós tentaremos ajudar vocês em tudo que pudermos. Não 
me interessa o que é isto. E os pais inativamente se tornam engajados e apóiam, mas sem forçar ao auxiliar 
os jovens adultos para um casamento feliz e maravilhoso. A igreja deve, pode e vai se tornar mais familiar e 
mais orientada no amor de Deus. Tenho dito isso a vocês continuamente. 
 

97 Agora: “Não estejais em jugo desigual”, que quer dizer não procurar lá fora. Mas há vezes que aquelas 
que estão procurando por maridos podem orar a Deus, e quem sabe, mas você vai ser a pessoa que Deus tem 
escolhido para chegar lá e trazer alguém para dentro. Isso já tem sido feito aqui. O casamento é um bom 
casamento. 
 

98 E olhe, você não precisa ter alguém, casar com alguém dessa Mensagem que saiba tudo que eu sei e 
tudo que você sabe. Por favor. Contanto que eles entendam, assim foi com o profeta de Deus, nós temos 
uma mensagem vindicada, você aceita isso, você pode sair a partir daí, porque é isto. Todos eles precisam 
saber sobre algo na fita “O Arrebatamento”; para realmente entender os pequenos pontos muito bem ali 
dentro como o irmão Branham usava-os como o resumo de todo o seu ministério. Estamos somente 
esperando por isso. 
 

99 Então nós começamos a ver a amável Noiva e o Noivo, o Senhor Jesus Cristo na igreja e entendemos 
que nós somos, o que podemos dizer, não simplesmente microcosmos, estamos indo além disso. Somos um 
tipo genuíno que podemos ter isto dentro de nossos lares porque possuímos o canal que é a Palavra, e a vida 
no canal, que é o Espírito Santo, e isso pos em nós o que nos leva para uma vida que está escondida – que 
está escondida com Cristo em Deus. 
 

100  Agora deixe-me ler em – em – em Efésios capítulo 5 novamente, para ver onde nossos filhos podem 
ir se eles são ensinados corretamente e se eles eliminam... eles não eliminam, mas eles sublimam e dirigem 
os impulsos do companheirismo sexual. Ou seja, você tem que suprimir isso e você vai ter que voltar mil 
vezes, melhor do que nunca ser de outra forma. Sem complexo de culpa, sem nada disso. Apenas sabendo o 
que o irmão Branham categoricamente disse, assim você nem sequer pensa de outra forma, que o ato de 
procriação é um ato justo. 
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101 Deus, fomos até o ponto onde as pessoas nos fazem tristes na face, vermelhos na face e – e por dentro 
nos sentimos literalmente como criminosos porque somos seres humanos. Essa é uma mentira do abismo do 
inferno. Mas temos que estar certos no que estamos fazendo, não quando nós vemos pregadores fazendo 
assim. Deus está manifestando nesta hora o que essas aves estão fazendo. 
 

102 Irmão, eu lhe digo uma coisa, quando – enquanto a panela chamava a chaleira de preta, cada repórter 
no país está escrevendo contra Swaggart agora mesmo.6 Não o que ele fez, mas como ele tratou Baker. E 
Baker é menos pervertido do que Swaggart é, quando você quer vir para a Palavra de Deus. Com a condição 
de que Baker, é claro, não entrou em um – um ato sexualmente ilícito, com os profetas, absolutamente que a 
Palavra de Deus despreza bares. Não é natural que algumas pessoas entrem. Nem sequer sucumbir a isto. 
 

103 Eu ouço de pessoas na Mensagem que tentaram isso. Não, irmão e irmã. Templo do Espírito Santo. 
Qual Espírito Santo? Diga-me qual Espírito Santo? Eu tiro isto para fora, estou certo que isso não fica aqui, 
pela graça de Deus. Eu não poderia – eu nunca acreditaria que eu pudesse por o meu dedo em alguém nesta 
igreja que seja tão baixo. 
 

104 “Esposas, submetam-se aos seus próprios maridos”. Versículo 22 de Efésios 5, “como ao Senhor”. 
Como ao Senhor. Bem, Deus é um governante supremo. Diga-me quando Deus alguma vez fez você fazer 
qualquer coisa? A velha canção que diz: “Ele não nos força contra a Sua vontade, Ele apenas nos faz desejar 
seguir”. Então Israel sentou lá e eles não se moveram. Então Deus enviou vespas em meio a eles, e eles 
simplesmente ficaram tão desejosos de partir. Nem um marido força a sua esposa, ele a faz desejar. Como? 
Por ser o que Deus diz que ele tem que ser. 
 

105 Oh sim, há mais informações sobre o marido do que as esposas. As esposas apenas tem que realmente 
observarem a si mesmas em um ponto e elas se darão muito bem. Isso é muito fácil. “Pois o marido é a 
cabeça da esposa, exatamente como Cristo é a cabeça da igreja”. Que tipo de cabeça? “Como Cristo é a 
cabeça”. “Ele é o Salvador do corpo”. Ele quer ajudá-la, ele quer preservá-la, quer guardá-la, quer re-
enforçá-la. “Portanto como a igreja está sujeita à Cristo, então como a igreja está sujeita, na Palavra de 
Deus”. As esposas na Palavra de Deus se sujeitam ao marido e todas aquelas coisas, também, que se 
relacionam ao sexo masculino onde ele deve ser o provedor e o sustentador. 
 

106 Isso tudo se encontra na bíblia. Por favor. Isso tudo se encontra na bíblia. O homem – o homem 
produz aquilo em que a mulher ministra a ele. É isso. É isso. Ele não tem grande coisa. Ele não tem grande 
coisa. Peregrinos indo com Cristo. 
 

107 Me ouçam, irmão e irmã. Sabe, eu me senti tão terrível ao estar nos meus trinta e tantos anos, não 
antes dos trinta, e depois dos trinta, salvo na idade de 18, 20 – quase 20 anos mais tarde, para pregar 
sermões sobre fé que eu deveria ter ouvido quando eu nasci de novo. Onde estavam aqueles pregadores? 
Um bando de tolice emocional, e besteiras e lengalenga, do pequeno livro preto. Alguma mulher pregadora 
de cérebro imbecil, espiritualmente falando. E aqui eu pregava o tipo de fé onde as pessoas saíam das 
cadeiras de rodas. Você diz: “Onde está isso agora?”. Esse não era o meu verdadeiro ministério. Eu tinha 
que provar para mim mesmo a Palavra de Deus. Onde estavam estes pregadores? E eu estou perguntando a 
idade. 
 

108 Por que alguém não me disse essas coisas? Agora, estamos supostos a estarmos prontos para o 
Arrebatamento. Nós não estávamos sequer prontos para um bom casamento. Estar vívidos, exuberantes, 
alegres, não necessariamente rindo o tempo todo, mas alegres no Senhor. Não alguma experiência eufórica e 
estúpida, mas uma vida genuína. 
 

109 Você sabe que quando Deus pos Adão e Eva no jardim, Ele lhes deu uma vida genuína de união em 
Cristo Jesus, o casamento. Oh, eu mal posso esperar até o Milênio para eu mesmo ver todos os estragos 
concertados. Sim. 
 

110 Vós, maridos, amai vossas mulheres, como também Cristo amou a igreja, e a Si mesmo Se entregou 
por ela, para a santificar, purificando-a com a lavagem da água, pela Palavra. 

                                                 
6 O Rev. Lee Vayle está se referindo aqui a um escândalo que havia sido divulgado pela mídia há poucos dias, no mesmo mês em 
que este sermão foi pregado, envolvendo o ministro Jimmy Swaggart, onde ele teria supostamente solicitado favores sexuais de 
uma prostituta. Dias depois (21 de fevereiro) Swaggart admitiu sua culpa e se desculpou em seu programa de televisão; porém 
anos depois em 1991, ele foi novamente flagrado com outra prostituta – N.T. 
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Pela Palavra. Ele não diz: “Aqui, querida, faça isto porque eu digo assim. Sou o chefão”. “Querida, 
olhe!”, ele diz, “Esta é a Palavra. Vamos enfrentar isto aqui, ao invés de lá”. 

 

111 Sabe, minha esposa é uma pequena crítica minha, não má, mas ela diz: “Você está sempre se 
examinando, e sempre contando ao povo os teus pecados”. Eu digo: “Sim”, porque isso será falado desde o 
telhado. Deixe-me lhe dizer uma coisa, o que está sobre o telhado? A antena de uma televisão, e os pecados 
de Baker e os pecados de Swaggart, contados desde o telhado. 
 

112 Essa Palavra de Deus, irmão e irmã, nunca falha. Nunca falha, nunca falha, nunca falha. E isso não 
falhará em mim e em você. Isso irá produzir uma Noiva que sairá daqui e mostrará a glória de Deus, aquele 
doce e agradável Espírito de Cristo nesta igreja quando as pessoas chegam aqui e elas ficam curadas. Não 
porque eu disse assim, mas porque Deus que é Palavra disse assim. Isso está vindicado. E eu estou lhe 
dizendo como fazer isso. Continue ouvindo. 
 

113 Nunca esqueça de Gálatas 6:2. Isso lhe diz categoricamente: “Levai as cargas uns dos outros, e assim 
cumprireis a lei de Cristo”. Eu gosto de Bradley ficando em casa e ajudando Marilyn, e alguns de vocês não 
podem ficar em casa e ajudar suas esposas; então consiga mais alguém para ajudá-la. Eu lavava as fraldas e 
eu não gostava disso. Minha esposa não era capaz de fazer isto. Levantava-me com as crianças da mesma 
forma como ela. Eu fiz todas estas coisas. Eu não estou envergonhado disso. Eu não me importo de lavar 
louças. 
 

114 Me disseram que um dos maiores homens deste mundo adora lavar louças. Schwarzenegger... Arnold 
Schwarzenegger... [A congregação ri – Trad.] O Mister Universo por seis vezes seguidas não comprará para 
a sua esposa uma máquina de lavar louça. Ele gosta de lavar louças. Certo. E alguns de vocês moços, que 
pensam que são tão machos, “phhh!!” para você. Vocês são um bando de imbecis que fazem barulho por 
nada. [Risos – Trad.] Sem bater em ninguém. Eu deveria pregar isso, não deveria Janica? [O ir. Lee Vayle ri 
– Trad.] 
 

115 Ouça, ficou tão ruim com minha esposa e eu e sua irmã. Sua irmã é uma moça. Eu costumava deixar 
as duas loucas. Assim que eu como, me levanto, limpo a mesa e começo a lavar as louças. “Oh Lee, por 
favor, por favor, por favor, não faça isso”. Eu dizia: “É a minha natureza”. Não deveria ser, eu deveria 
largar isso. Eu larguei isso. Creio que alguns dos melhores tempos em minha vida foi ajudando minha 
esposa. Eu realmente acho, porque é assim que tem que ser. 
 

116 Agora, nós tratamos pela terceira vez com a igreja Noiva. Essa é a terceira vez que falamos sobre estas 
coisas aqui nesta Escritura. Hoje é a terceira vez. Que tal aqueles outros que o irmão Branham mencionou 
que tinham relacionamentos errados e casamentos errados, e portanto alguns divórcios e novos casamentos? 
Creio que se lermos 7:2 outra vez, que é Coríntios 7:12, peço-lhe perdão: “Mas aos demais falo eu”, exceto 
esta igreja Noiva que eles tem que estar certos, porque eles possuem a Palavra de Deus e eles estão se 
casando nela. 
 

117 Agora, nós podíamos ler, bem, vamos ler: “Se ela – se eles consentem em habitar, que não se 
apartem. Mas, se eles se apartarem, está bem”, embora eles não devessem, é melhor fazer do outro modo, 
versículo 16: “Agora, sabe de uma coisa...?”. Aí está – não, é no 15. “Eles não estão sujeitos à servidão”. 
Veja que eles não estão sujeitos à servidão porque não foram casados na vontade do Senhor. Não havia um 
casamento de Deus. 

 

118 Agora, você pode ter um casal de hipócritas... agora, por favor, não pense que eu estou dizendo isto 
para você como se isso fosse real aqui. Nós poderíamos ter um casal de hipócritas nesta audiência, bem 
nesta manhã. Uma mulher que dissesse: “Eu creio, eu creio, eu creio”, porque ela queria conseguir o seu 
homem. Ela o conseguiu. O que o homem diria? “Eu creio, eu creio, eu creio”. Ele conseguiu a mulher. 
Agora, isso é desagradável. Isso é um sujo truque despudorado. Isso não deveria ser mencionado entre nós. 
Isso poderia acontecer. Talvez isso tenha, eu não sou, eu não posso julgar ninguém. Agora, isso irá causar 
problemas, porque mais tarde um dos dois mostrará as cores. Você não pode evitar isso. É tempo de 
manifestar. Você tem andado numa armadilha. Agora, apenas mantenha isso em suas mentes. Você pode ter 
que aplicar isso para um dos seus casos. Eu não sei. 
 

119 Agora aqui diz: “Você não está sujeito à servidão; mas Deus chamou-nos para a paz”. Que tipo de 
paz? Paz marital. O irmão Branham disse: “Não tente voltar porque você não poderia viver com ela então 
você não pode viver com ela agora”, (Casamento e Divórcio). E se outro homem a teve, você não pode 
voltar, ponto final. Sabe, alguém desacreditou tanto desta mensagem e pensou que eles tivessem com a 
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razão. Que esta mulher, era, sim, esta mulher havia deixado o seu marido com quem ela havia se casado, e 
depois ela sentiu complexos de culpa, e ela voltou para o seu marido com quem ela não poderia viver e ele a 
tratou pior do que antes. E eu digo, ele estava totalmente errado em algum momento tomá-la de volta. Nada 
disso é de Deus. Que – qual pregador alguma vez permitiu isso? 
 

120 É a mesma coisa como contou a irmã Deley aqui de um pregador. Depois que ele havia batido nela, 
pisou na cabeça do menino. O pregador teve a coragem de dizer a ela para voltar e pedir desculpas ao seu 
marido que estava morrendo com câncer. A única desculpa que ela poderia lhe dar é a desculpa de que ele 
não conhecia Cristo. Há tempos que ele não O conhecia. Estou cansado de pregadores... que confundem 
as congregações e que colocam fardos sobre eles. [“Sim”] Você não está ouvindo fardos esta manhã, meu 
irmão, minha irmã. A você está sendo dado uma ordem para entrar e uma luz para entrar e eu estou tentando 
erguer os seus fardos e facilitar as suas cargas e permitir que você saiba que você pode ser feliz. 
Simplesmente comece a ser feliz. 
 

121 Como disse tão sabiamente o Dr. Crane: “Experimente as emoções e as emoções correspondentes 
virão”. Ele disse: “Corteja a sua esposa agora como você costumava cortejá-la”. E eu sou mais louco do que 
nunca. [Risos – Trad.] Eu conto à minha esposa piadas estúpidas o tempo todo. Sempre fui louco para 
deixar – fazê-la rir e obter uma ascensão. Nós não temos um casamento tedioso. Nós tampouco temos briga 
no casamento. Nós não temos o melhor casamento do mundo, mas nós temos um bom. E eu não trocaria 
com ninguém mais. Embora eu pudesse – gostasse de trocar algumas das coisas que estou fazendo com 
algum outro para que eu pudesse ser um marido melhor. Eu poderia pagar bem por isso. Mas trocar de lugar, 
absolutamente não. 
 

122 Certo, agora vamos continuar lendo aqui. E aqui diz: “Eles poderiam se apartar, eles não estão sob 
servidão”, e depois ele prossegue. Deixe-me somente virar aqui porque eu não quero tomar todo o dia nisso. 
Ele diz agora. Aqui, versículo 26: “Suponho portanto que isso seja bom para a presente angústia...”. Em 
outras palavras, aquilo que está aqui e que se aproxima no futuro, “...digo que é bom para um homem estar 
assim. Agora, tu estás ligado a uma esposa? Procure não se desatar”. Agora, essa palavra “ligado” quer 
dizer, é a mesma palavra que Jesus disse: “solte o jumento, desamarre-o”.7 Não está ancorado lá por mais 
tempo. Deixe-o ir. Fuja. Bem, a próxima palavra, “estás desatado8 de uma esposa? (que é absolutamente 
“divorciado”), não procure esposa”. Agora observe: “Mas se te casares, não pecas”. 
 

123 Agora a pergunta é: para quem Paulo está falando? Está ele falando para aqueles que se desataram que 
eles podem se casar? Ou ele está falando para aqueles que querem se casar? E é um estado melhor que ficar 
solteiro, mas eles... É melhor estar casado se você for – ficar olhando para alguém o tempo todo. E você 
possui instintos sexuais que você não pode simplesmente jogar pela janela. Eles irão perseguir você. Para 
quem ele está falando? Eu não sei. Mas de acordo com a proximidade do contexto, eu estaria inclinado a 
crer que um homem pode se casar novamente. 
 

124 Mas não me peça para fazer isto. Eu saio bem aí. Tenho que ser honesto com você, não estou aqui 
para nos fazer rir, mas eu simplesmente tenho que ser honesto com você, Lee Vayle é Lee Vayle, e eu não 
vou me mover. Eu não sei. Mas eu creio aqui, e olhando assim para as pessoas a quem estou endereçando, 
que na condição de que 28 esteja baseado no 27, os seus casamentos podem ser verdadeiramente 
legitimados, e serão, creio eu, se você adquiriu do Senhor a pessoa para você. 
 

125 Agora, eu não sei se estou lhe dizendo 100%. Estou fazendo o melhor que eu posso e sem acrescentar 
qualquer coisa e dizer: “Sim, você pode se casar”. Porque eu tenho evitado isso durante o tempo todo. Eu 
digo: “Amigo, eu não sou um profeta, eu não entendo, você é dono de si neste caso, mas se você diz que 
você está certo, eu tratarei você como um irmão e irmã em Cristo e você sabe que eu tenho”. Você sabe que 
eu tratarei. Alguns me disseram, é claro, de que eu expulsaria você e nem sequer deixaria você entrar na 
igreja. Bem, eu disse que contanto que Deus me permita continuar nesta igreja, eu irei fazer o que eu acho 
que é certo. E não tenho recebido nenhuma palavra de Deus e nem Deus tem me falado de forma audível. 
 

126 Mas eu lhes contei quando eu cheguei à água quente uma vez, eu lhe contei, eu estava moendo eles 
perante o Senhor, e eu disse: “Senhor, eu simplesmente não, sabe, aprecio o fato do que está feito”. E Deus 
me disse numa vez audível: “Eles não estão errados”. E eu disse: “O que tenho feito de errado?”. E Ele 
muito pertinentemente me disse três coisas, uma, duas, três, [O ir. Lee Vayle bate três vezes no púlpito – 
                                                 
7 Lucas 19:30 – N.T. 
8 Do grego “luo” , que possui o sentido de “desatado”; “rompido”; “dissolvido”; “destruído”; “largado”; “afastado” – N.T. 
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Trad.] e eu estava errado em todas as três. Então veja, não estou tentando justificar a mim mesmo ou 
justificar a você. 
 

127 Agora deixe-me lhe dizer outra coisa. Eu já lhes contei isso antes. O irmão Branham teve um caso 
onde uma mulher em Porto Rico estava divorciada do seu marido. O homem nunca se divorciou de sua 
esposa. Mas ele a deixou. E assim, portanto, os dois se ajuntaram sem o benefício do – do – do casamento 
que, como requer o estado e que eles deveriam ter tido. Agora observe isto, se você pensa que uma 
proposta9 realmente ata você a uma mulher. Porque eu lhe digo isso, relação sexual e educação dos filhos é 
muito mais vinculativo do que só uma promessa. 
 

128 Tudo bem, eles conviveram juntos nesta relação10. Eles tiveram filhos. Eles ouviram a Mensagem. 
Mas eles fizeram – eles vieram ao Senhor. Eles disseram: “Irmão Branham, o que posso fazer?”. Ele disse: 
“Em primeiro lugar, você homem, divorcie-se de sua esposa e case-se com essa mulher”. E ele disse em 
seguida, ele disse: “Então vamos orar e confiar em Deus e ver o que Ele fará por você”. 
 

129 Eu não posso ser mais profeta que o profeta. Quisera eu tivesse respostas para você. Eu não tenho 
respostas. Tudo que eu posso fazer é como o irmão Branham disse: “Vamos esperar e orar e viver 
piedosamente em Cristo Jesus”. Não saia por aí pressionando sua sorte e bagunçando.11 Você estragaria um 
casamento. Pressione em Cristo e vivam piedosamente com suas esposas. 
 

130 Agora ouça o que eu estou dizendo. Eu sou sério. Não estou citando nomes, mas você sabe do que 
estou falando. E os jovens aceitem o conselho. Tornem-se sérios perante Deus. E com a sua sobriedade e 
sua ansiedade para agradar a Cristo, você agradará um ao outro e terá um casamento fabuloso. Eu pro – eu 
não trocaria o casamento por nada. O irmão Branham categoricamente disse que se Deus pudesse ter dado 
ao homem algo melhor do que uma mulher ele teria feito. E vamos deixar claro, uma mulher é parte de um 
homem. Eu sempre quis de volta o que faltava. 
 

131 Tudo bem. Agora lembre-se, três – todas as igrejas são de três tipos. Ainda estamos no mesmo 
assunto. Então vamos ser unânimes. É por essa razão que você fala a Palavra e você consegue entrar na 
Palavra e você sabe que você está dizendo a mesma coisa. Não sente atrás e critique e diga: “Ei, essa pessoa 
não sabe discernir feijões de um leitelho”, (essa é uma boa frase de Jack Bell) quando se trata dessa 
Mensagem. Seja bondoso, e ajude a ele e ela com as respostas de que eles precisam. Tragam todas as suas 
perguntas para mim e eu farei o meu melhor para lhe ajudar ou eu lhe direi que eu não posso. 
 

132 Três, estudo para dizer a mesma coisa e entrar nos mesmos juízos que estão na igreja. Não exatamente 
os mesmos juízos segundo a Palavra, o que a Palavra diz, mas pelo o que a igreja se posiciona. Como vocês 
que fizeram um trabalho fantástico. A maioria disse: “Vamos construir um edifício”. E eu vou ser honesto 
com vocês, vocês me surpreenderam maravilhosamente. Como deveria ser um casamento. Eu tenho uma 
boa esposa, você tem um marido que não era totalmente tão crente, esposas gentis, um grupo bom de 
crianças. E vocês acabaram, todo mundo acabou. E trabalharam na igreja poupando milhares de dólares, 
para conseguir as coisas para construir. Homens, isso é notável. Esse é o mesmo juízo. Alguns não passaram 
por ele, mas com o mesmo juízo, as pessoas foram em frente. Eu aprecio isto. Vê? 
 

133 Agora, estude para dizer a mesma coisa e ter o mesmo juízo. É nisso onde nós realmente poderíamos 
ficar com o pastor porque ele deve levar a Palavra perante toda a congregação quando o povo se reúne e eles 
obedecem às leis da autodisciplina na igreja. Onde é isso, que capítulo? Mateus 18. Certo, versículo 15. 
“Ora, se teu irmão pecar contra ti, vai, e repreende-o entre ti e ele só”. Ou seja, você me feriu, e eu lhe 
direi como você feriu. “Se te ouvir, ganhaste a teu irmão”. Mas se ele disser: “Ah, bobagem, eu não creio 
nisso nem por um minuto, você está apenas soltando pressão, eu não vou aceitar isto”. Leve mais dois com 
você. Você tem que ter três testemunhas para ser estabelecido. E se ele então não ouvir, diga-o para a igreja. 
Esse é o trabalho do pregador aí mesmo. Se ele não se arrepender afaste-se dele aí mesmo. 
 

134 Agora, vamos dizer que esteja provado que este caso seja legítimo, mesmo que você não possa trazer 
tudo isso junto, sabe, não somente onde há fumaça há fogo, mas você conhece bem o fedor onde há fogo. A 
igreja tem que vir com uma só opinião sobre a disciplina daquela pessoa. Caso contrário você começará a 

                                                 
9 Do inglês “proposal” , que se refere a “pedido de casamento” – N.T. 
10 Do inglês “liaison” , que também significa “romance ilícito” – N.T. 
11 Do inglês “fool around” , que também pode significar “cometer adultério”; “perder tempo” – N.T. 
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lutar e é dessa maneira que a igreja se aparta. Agora, se você quer uma igreja para se desmoronar, então não 
a trate como uma família. 
 

135 Nenhum pai e mãe que ama os seus filhos querem a família separada e os filhos expulsos. Mas toda a 
família estende a mão ao preservar a pequena cabeça quente que entrou nas drogas. Eles vão e ajudam o 
garoto bêbado que destruiu o carro de algum outro. Mas eles não dizem: “Bem, eu lhe digo que o meu 
garotinho foi apenas detido”. Essa – essa – essa é a razão desse teste de drogas em seu sangue, ahh!. “Ora, o 
que aconteceu foi que ele comeu uma maçã verde”. Ninguém conhece essa de que uma maçã verde põe 
drogas em suas veias. Você não age como um bando de idiotas. Você diz: “Ei, isso está errado, isso está 
errado”. 
 

136 Agora, vamos resolver isso. E isso é o que tem acontecido nas igrejas. Isso nunca aconteceu aqui 
originariamente. Isso é o que deveria ter acontecido. Isso não aconteceu. Um período de tempo era o 
necessário para chegar a uma reconciliação, e vamos deixar claro, não existe ninguém que não sofreu disso, 
de certo modo. E esse sofrimento poderia continuar por algum tempo, eu não quando Deus for apagar tudo. 
Essa é a razão pela qual eu continuo insistindo que a família deve ser família, irmão e irmã. E tratada como 
família. 
 

137 O irmão Branham disse: “Os Branham no quintal dos fundos são os mesmos Branham no jardim da 
frente. Eles brigam no quintal dos fundos, mas não no jardim da frente. E se você entrar e tentar chegar 
entre nós no quintal dos fundos, você irá descobrir que vamos brigar”. Ou seja, existem bons primos 
agressivos, eles pegam e rasgam você como eu costumo pegar e rasgar as asas de uma mosca. Sim. Eles – 
eles – eles são tratados como um publicano e um pagão. O que isso quer dizer? Eles são tratados como se 
eles precisassem nascer de novo porque eles não estão mostrando o fruto de um renascimento. É sobre isso 
que ele está falando. 
 

138 Certo, agora ele disse, agora observe, ouça como Deus ajuda a igreja. O que você ligar na terra será 
ligado nos céu porque isso tem sido anteriormente ligado no céu. Deus é Palavra, tendo sido estabelecida 
nos céus e dito a você exatamente o que fazer e o que acontecerá e isso tem acontecido porque Deus disse 
assim. Sua obrigação é simplesmente concordar com Deus. Sua liberdade é simplesmente concordar com 
Deus. Porque quem pode aconselhar Deus ou dizer-Lhe qualquer coisa ou pedir-Lhe qualquer coisa que Ele 
não tenha dito que podemos ter? 
 

139 Agora, existe um pequeno lugar ali que você tem que ser cuidadoso. Porque você pode descobrir 
qualquer coisa na bíblia que você queria encontrar. E você pode ir a Deus como Israel. E se vocês são um 
bando garotos rebeldes e fedorentos, Deus dará a vocês o desejo do seu coração e enviará fraquezas para 
suas almas. Eu preferiria que Deus retivesse muitas coisas de mim e me fizesse próspero e feliz em Cristo. E 
Ele tem feito isso. E sou grato por isso. Sou grato por isso. Eu estive em lugares onde muitas pessoas não 
estiveram e eu não estive em lugares onde muitas outras pessoas estiveram. E nós podemos trocar 
experiências. Nós podemos ir no dia após dia experimentando. Novamente eu digo em concordar e assim 
por diante. 
 

140 Tudo bem, agora ouça. Assim, então, nós... bem, eu não irei voltar a isso, bem, vamos voltar a 1 
Coríntios 6, isso é um...?... eu iria sair daqui cedo, mas você sabe como isso é. Meus céus, eu espero que eu 
me prepare para o arrebatamento a tempo. Alguém que me tire daqui, me carregue e eu farei isso. Observe 
aqui: 

Ousa algum de vós, (isso é o versículo 1 do capítulo 6) tendo algum negócio contra outro, ir a juízo 
perante os injustos, e não perante os santos? Não sabeis vós que os santos hão de julgar o mundo? E se o 
mundo deve ser julgado por vós, sois porventura indignos de julgar as coisas mínimas? (No trono de Cristo, 
vê? Agora nos lugares celestiais) Não sabeis vós que – que havemos de julgar os anjos? Quanto mais as 
coisas pertencentes a esta vida? Então, se tiverdes em juízo – se tiverdes negócios em juízo, pertencentes a 
esta vida, pondes para julgá-los os que são de menos estima na igreja? Para vos envergonhar o digo. Não 
há, pois, entre vós sábios, nem mesmo um, que possa julgar entre seus irmãos? Mas o irmão vai a juízo com 
o irmão, e isto perante o incrédulo. Agora – agora portanto existe realmente uma falta entre vós, porque 
vós tendes ido para a lei uns contra os outros. Por que não sofreis antes a injustiça? Por que não sofreis 
antes o dano? Mas vós mesmos fazeis a injustiça e fazeis o dano, e isto aos irmãos.  
 

141 E eu lhe direi uma coisa. Você poderia parar aqui e dizer: “Bem, esse companheiro não é meu irmão. 
Posso levá-o para corte judicial”. Isso é legitimamente verdade. Mas por outro lado, pode ser que existem 
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verdadeiros irmãos que ficam tão profundos e a igreja não estende a mão e os crentes não estendem a mão, e 
isso fica tão grande e profundo que o amargor e problemas realmente terríveis virão. Então se existe um 
espírito errado que cativa a maioria do povo, essa igreja vai diretamente para baixo e debaixo. Por que você 
acha que a igreja católica romana matou os protestantes? Sessenta e oito milhões em um só livro prova isso.  
Você acha que somos algo diferente? 
 

142 Diga-me irmão e irmã. Davi era um servo de Deus. Ele foi um profeta de Deus. Ele foi um grande 
homem de Deus, todavia ele com quatrocentas e tantas esposas matou um homem, levou sua esposa ao 
adultério. Nunca pense que estamos acima de qualquer coisa nesta igreja. Devemos ficar com esta Palavra. 
 

143 Minha disciplina foi muito parecida com a do irmão Branham, só pregar isso e você faça o que você 
quiser. Mas aí viria – poderia haver um tempo em que algo deveria ser feito. Nós o faremos. Isso tem que 
ser feito para salvar a igreja. Deste modo então, nesta premissa de uma Palavra, vamos ir à Efésios, capítulo 
4. A premissa de uma palavra entre nós. É por essa razão que eu gosto de exercitar você nessa Palavra e 
falar isso e falar isso e falar isso. 
 

144 Rogo-vos, pois irmãos (capítulo 4, versículo 1), eu, o preso do Senhor, que andeis como é digno da 
vocação com que fostes chamados, (não sua “distração”.12 Sua vocação, seu verdadeiro chamado) com toda 
a humildade e mansidão, com longanimidade, suportando-vos uns aos outros em amor, procurando 
guardar a unidade do Espírito pelo vínculo da paz. (Para manter um adorável casamento, no espírito do 
casamento, nesta condição agora na igreja) Há um só corpo e um só Espírito, como também fostes 
chamados em uma só esperança da vossa vocação; um só Senhor, uma só fé, um só batismo; um só Deus e 
Pai de todos, o qual é sobre todos, e por todos e em todos vós.  
 

145 Há somente uma, e há somente uma Palavra que lhe diz sobre tudo que é mencionado aqui. Então 
vamos ter uma Palavra. Ouça, eu não queria que você pensasse como eu? Você me conhece melhor do que 
isso. Eu quero pensar como o irmão Branham pensava. Que foram os pensamentos de Deus, Paulo disse: 
“Temos a mente de Cristo”.13 William Branham disse: “Apenas pense nisso, que a mesma Coluna de Fogo 
que trouxe a Palavra para Paulo – para a igreja, para Paulo, está aqui revelando a mesma Palavra”. 
Paulo disse: “Eu tenho a mente de Cristo”. William Branham tinha a mente de Cristo. Ele disse: “Eu não 
penso os meus próprios pensamentos”. Ele me disse pessoalmente em 1964, estou certo de que isso foi em 
64 em Tampa, pode ter sido em 65, mas eu creio que foi 64. Sentados juntos no café da manhã. Falando das 
coisas de Deus. 
 

146 Eu não quero você dominado aqui como os adventistas do sétimo dia e os pentecostais. Mas eu quero 
esta autoridade14 por saber que a Coluna de Fogo está nos guiando. E estou tentando apontar a você o tempo 
todo Cristo, o profeta e a sua – e a Palavra. Eu não tento apontar você para mim. Tenho que estar aqui em 
cima, esse é o meu trabalho mas na medida em que isso vai. 
 

147 Certo, é a mesma Palavra, o mesmo Espírito Santo, tudo o mesmo. E isso é a mesma Palavra e o 
Espírito Santo na Palavra que irá produzir o livro de Gálatas capítulo 5. Porque Paulo disse: “Ouça, Deus 
me concedeu esta Palavra. Eu não a obtive de mim próprio, ninguém me ensinou. Quatorze anos depois eu 
descobri que eu estava dizendo exatamente o que Jesus Cristo... Ele pessoalmente tinha ensinado àquelas 
pessoas”. Ele é o apóstolo segundo os gentios. 
 

148 Leia Tiago, leia João, leia Pedro, leia qualquer um. Eles não colocaram a igreja em ordem. Eles não 
trouxeram a Palavra de Deus, foi Paulo. Agora Paulo disse: “Vocês gálatas, qual é o problema com vocês? 
Vocês deixaram a Palavra”. Agora ele disse: “Permanecei firmes na liberdade em que fostes chamados”. 
 

149 Agora observe o versículo 22 e 3: 
Mas o fruto do Espírito é: amor, gozo, paz, longanimidade, benignidade, bondade, fé, mansidão, 

temperança. Contra estas coisas não há lei. E os que são de Cristo crucificaram a carne com as suas 
paixões e concupiscências.  

Agora, assim é essa Palavra, e isso não pode vir sem a Palavra ser legítima. Porque a Palavra é o canal. 
Nós não somos canais por si mesmos. Deus tenha misericórdia, irmão e irmã. Vamos ficar longe do 

                                                 
12 Do inglês “avocation” , que também quer dizer passatempo. Lee Vayle faz aqui um trocadilho com “vocation”  “vocação” – 
N.T. 
13 1 Coríntios 2:16 – N.T. 
14 Do inglês “regiment”  que também quer dizer “regimento”; “domínio” – N.T. 
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pentecostes e do batista, metodista que estão na idolatria. Não somos canais por si mesmos. É a Palavra que 
é o canal. Isso faz você...?... 

 

150 Terminamos?  A fita terminou? Ho! Bem, foi bom da parte de vocês pessoal sentarem aqui. Belo lugar 
para começar na próxima semana. Sinto muito, eu trabalhei além do meu tempo. Eu ia sair cedo para que eu 
me sentisse melhor. Mas sabe de uma coisa? Me sinto bem. Então, o Senhor sabe tudo sobre noventa 
minutos. [O ir. Lee Vayle ri – Trad.] Eu creio que nós saímos em noventa minutos. Mas eu saberei de onde 
começar daqui. Se eu não souber onde começar, eu saberei onde começar. Eu me lembrarei. É o Espírito de 
Deus que faz isto. Então não é ilegítimo mas legítimo. 
 

151 Vamos nos levantar e nos despedir. Certamente que vos amo, e que a graça e misericórdia sejam suas 
todo o dia e todos os dias e noites  por vir. 

Pai celestial, novamente nós queremos dizer quão bom e quão precioso é para os irmãos viverem 
juntos em unidade. Saber que nós podemos nos reunir como uma Igreja Palavra... [Fim da fita – Ed.] 

 
 

 
 

“Eu creio definitivamente que uma comissão foi dada a mim por Deus e reiterada pelo 
profeta, de que era para eu esmiuçar o que ele disse e trazer isto para o povo. Para 

explicar ele e a sua mensagem e o seu ministério para as pessoas. Tenho feito isso por 
toda a minha vida. Essa é a única coisa que eu sabia como fazer”. 
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